Hilfe für Frauen und Kinder

Seniorenresidenz Bellevita sammelt Spenden und unterstützt das Frauenhaus



Bellevita-Leiterin Ina Angela Schmitt hat mit den Residenzbewohnern Geld- und Sachspenden für das Frauenhaus gesammelt. In der vergangenen Woche konnten Petra Wolf (Leiterin Frauenhaus) und Helga Baumann (Vorstand Förderverein) den Scheck über 500 Euro entgegennehmen.

Foto: B. Schier

von Bernadette Schier

Bad Kreuznach. Bei der Vorbereitung der Feier zum fünfjährigen Bestehen der Seniorenresidenz Bellevita im Kurviertel haben Bewohner Geld- und Sachspenden für das Kreuznacher Frauenhaus gesammelt. Die Motivation der Bewohner der im Schiffskonzept geführten Wohneinrichtung war, die weniger vom Glück begünstigten Frauen und Kinder im Frauenhaus zu unterstützen.

Zunächst wurden die Frauen gefragt, was sie brauchen – Porzellan, Bettwäsche und Handtücher. Als Geldspende kamen, auch durch die Aufstockung des Betrages durch die Inhaber der Residenz, 500 Euro zusammen, die Frauenhausleiterin Petra Wolf und Helga Baumann vom Betreiberverein des Frauenhauses in der vergangenen Woche entgegen nahmen.

Das Geld wird wie immer gut gebraucht. Zurzeit sind wieder alle sieben Zimmer im Frauenhaus belegt. Sieben Frauen und neun Kinder, die hier einen geschützten Ort finden, an dem sie vor Gewalt durch ihre Partner oder Teile ihrer Familie sicher sind. Sie können hier durchschnaufen und Kraft sammeln für ein eigenständiges Leben. Es sind nicht nur junge Frauen, die Schutz im Haus suchen. Im vergangenen Jahr ist eine 82-jährige Dame eingezogen, die jahrzehntelang Gewalt ausgehalten hat und jetzt endlich einen Neuanfang schaffen will.

Adressen:

Bellevita
Seniorenresidenz
www.belevita-seniorenresidenz.de und
Tel. 0671-4834252

Frauenhaus Bad Kreuznach www.frauenhelfen frauen-kh.de und Tel. 0671-44877